

L'anse des sternes et du bois de sapins le 17 juillet 2014

Profitons des récentes grandes marées (coefficient 107 le 16 juillet, 104 le 17) pour faire un point mensuel.

La situation reste stable au niveau du bois de sapins, par contre la reprise de l'érosion s'amplifie entre le blockhaus et l'extrémité du bec de perroquet. La base des dunes commence à y être attaquée.

Si la zone arrière n'y est constituée que de dunes basses il n'en va pas moins que les effets sont désastreux sur l'environnement. D'autre part le « tampon » protecteur d'une dérive au niveau du Bec y est de plus en plus étroit et le méandre « tape » à nouveau, en les enfouissant, les ruines du blockhaus qui repoussent de moins en moins le courant au sud du bois de sapins.

Le temps clément tempère la force des marées qui se déroulent alors à un niveau un peu moindre que celui des prévisions. Ce fut le cas le 16. Il reste cependant intéressant, dans ces conditions, d'observer les limites atteintes par la plus grande marée.

Toutes ces constatations sont illustrées ci après par les photos du diaporama

16 juillet 2014
Sud bois de sapins

Limites atteintes par la marée



16 juillet 2014 bois de sapins

L'ensemble du pied de dune a été atteint par la marée



Pour mémoire l'érosion entre le blockhaus et le bec de perroquet le 19 juin 2014



Le même endroit le 17 juillet 2014



Dans l'autre sens le 17 juillet 2014





La rive chaotique vue de près le 17 juillet 2014

Chamboulement de l'extrémité des ruines du blockhaus, photo du 17 juillet 2014





Reprise de l'érosion du cordon du bec de perroquet, photo du 17 juillet 2014